

# 体育大会

## 感動あふれる

## 体育大会



五月二十四日、悪天候により延期になった枝光台中学校の体育大会は、次の日の午後後に開催されました。一週間ほど前から予想されていた雨予報ですが、予報通り雨となりました。しかし、雨の影響を一切感じないような熱気と仲間を応援する声に包まれ、前例のない体験と挑戦ができたと思います。そして、不思議なことに三年生のダンスの出番が来ると、くもり空には太陽の光が差し、まぶしいと感じるほどの晴れ空へと変わっていききました。三年生のダンスは、見ている人に、笑顔と歓声を届けることができたと思います。何よりも、今回の体育大会の結果があまりにも接戦だったことにとっても驚きました。「取った棒が一本でも多かつたら…」、「あの時、順位が少しでも違っていたら…」、など様々な結果が考えられる中で、あれほどの戦いを繰り広げ、諦めなかった事は胸を張ることができ、

誇れることだと思います。

今回の体育大会も生徒みんなの輝く姿が写真に収められています。一年生の学年競技は、「旋風」でした。嵐のように素早く走る姿が、とても印象的でした。四人全員の力を合わせなければ、うまく回すことのできない棒を全力で握って、パワフルに駆け抜けていました。



二年生の「全員リレー」も、とても盛り

りがありました。後ろから追い上げ、抜

かされたと思えば抜き返し、順位が最

後まで分からず、

ドキドキハラハラ

した競技でした。

三年生の棒引き

では、各組が作

戦を練り、手強い

相手に対抗する

ために掛け声と

共に全力を振り

絞っていました。

「大縄」もたくさん見所がありました。

各クラスでも練習を積み重ね、息

を合わせて跳ぶことの難しさや縄を回

す人も跳ぶ人もどちらも大変であると

学べました。結果は、今まで

からは予想できないものでし

たが、いかに一生懸命団結し



### 体育大会成功に向けた

### 隠された努力とは？



体育大会の練習が始まった頃、朝、すでに白線が引かれていたり、放送機材が準備されていたり「いつの間にか？」と思いませんでしたか。それらは、生活体育委員や、図書部の人たちが早く登校し、全て準備をしてくれました。また先生方も陰で支えてくださいました。準備をしてくれた人たちに感謝を忘れないようにしてください。準備をしてくれる人がいたからこそ、充実した練習をして、本番を迎えられました。また、赤ブロックを務めた三年一組の●●さん、青ブロックを務めた三年二組の■●さん、共に助け合い体育大会をとても盛り上げてくれました。二人の誓いと貢献にも、とても感謝しています。素晴らしい、感動する体育大会でした。



編集者/生徒会執行部  
 製作協力・撮影協力/先生方  
 発行日/6月4日(水)  
 お問い合わせ、ご相談はお近くの  
 生徒会執行部へご連絡ください。

